フくろ*う、未来を。* つくろ*う、素材で。* 

2020年9月23日 愛知製鋼株式会社

## 創立80周年を記念したステンレス鋼製時計塔を東海市に贈呈

愛知製鋼株式会社(代表取締役社長:藤岡高広)は、9月23日、当社創立80周年記念事業 の一環として、当社を支えていただいている地域の皆さまへの感謝を込めて、当社ステンレス鋼 を用いて作った時計塔を東海市に贈呈し、聚楽園公園に設置していただきました。

本日、その除幕式を開催し、鈴木淳雄東海市長や花田勝重副市長、町内会長の皆さまなど地域 の方々にお越しいただきました。

時計塔は、当社で製造されたステンレス平鋼・丸鋼を組み合わせ、東海市および市民の皆さま、 そして当社の三者が互いに支え合い、伸びやかに空高く羽ばたくことをイメージしたデザインと しました。今回は、多くの方々にこの時計塔に親しんでいただけるよう、大人から子どもまで幅 広い方々が利用する聚楽園公園の中心部「トリム広場」に設置しました。

当社は今後とも、地域と密着した活動を引き続き展開し、「いつまでもこの地にあり続けてほ しい」と思っていただける企業であり続けることを目指していきます。

## 【時計塔の概要】

大きさ	素材	仕様
高さ6.0m、 幅0.6m	当社製の ステンレス 平鋼・丸鋼	<ul><li>・ステンレス鋼を使用し、意匠性と耐久性を 兼ね備えたデザイン</li><li>・直径70cmの時計を3面に配置し、 360度どこからでも時刻を確認可能</li><li>・夜間でもはっきり視認可能な内部照明</li></ul>



贈呈した時計塔



目録贈呈の様子 (左から: 社長 藤岡高広、東海市長 鈴木淳雄様)